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SE FOR INELEGÍVEL

Arnon prepara sobrinho para 
ser seu candidato a prefeito

O prefeito de Juazeiro do Norte, Arnon Bezerra (PTB), já tem um Plano 
B, caso o TCU, TSE ou TRE impeça sua tentativa de reeleição. Em 
seu lugar, Arnon deve lançar o sobrinho, filho de Luiz Ivan Bezerra, à 
prefeitura de Juazeiro. A possibilidade foi discutida pelo próprio prefeito, 
em conjunto com o governador Camilo Santana e o senador Cid Gomes. 

Durante reunião na semana passada, em Fortaleza, Arnon foi cobrado 
por Cid, que quis saber porque o prefeito de Juazeiro do Norte perdeu 
tantos apoios importantes, como o de Raimundão, Giovanni Sampaio, 
Ana Paula Cruz, Carlos Cruz e seu principal adversário na busca pela 
reeleição, o vereador Glêdson Bezerra. COLUNA REBATE | PÁG. 3   

De 22 a 28 De setembro De 2020  ano 22  número 2971  Preço: r$1,50     

CENÁRIO ANIMADOR NÃO DEVE SER  
SINAL PARA AFROUXAR CUIDADOS

BAIXA DE CASOS E MORTES 
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A PANDEMIA ainda não está sob controle, 
porque ela ainda não está em estabilidade. 
Ela está em queda. Mas ainda não conseguiu 
atingir esse número de estabilidade.  
EVANÚSIA DE LIMA – VIGILÂNCIA EM SAÚDE DE JUAZEIRO 

“ “

Opinião

CARTA

As definições dos candidatos para a eleição deste 
ano nos trazem à memória eleições anteriores, onde 
promessas também foram feitas, mas, infelizmente, 
nem todas cumpridas. Que saibamos escolher 
nossos representantes para que possamos ter uma 
representatividade à altura do que nossa sociedade 
merece. Fiquemos de olho!

ADRIANO DE OLIVEIRA, JUAZEIRO DO NORTE

SEXTILHA
O PRECONCEITO É SINAL
DE BAIXA MORALIDADE
QUEM CONDENA SEU IRMÃO
DESCONHECE A CARIDADE
JESUS RESPEITAVA A TODOS
NÃO DEVEMOS TER MALDADE.
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Fale conosco

Palavra de Fé
PR. JECER GOES

CHARGE

Do meu bisavô, não tenho muita coisa. 
Apenas algumas fotografias reveladas em ál-
buns de família de quando eu era criança no 
terreiro da casa dele, no sítio Mosquito, zona 
rural da cidade de Exu, interior do Pernam-
buco. Mas, penso que isso seja muito em 
despedidas sem rosto. A casa de teto baixo, 
portas pequenas e janelas de madeira tecem 
minhas memórias como cupim que rói por 
dentro a lembrança e não deixa rastro. Não 
tenho muita coisa que não seja um sorriso 
aberto e olhos dele em mim, ainda pequeno 
em cima de um dos cavalos do curral. Lem-
bro dos cheiros daquela foto e do sol no meu 
rosto, como se ardesse hoje. Nossa última 
foto tem gosto de cerveja, por exemplo. Foi 
tirada no dia do seu aniversário de 90 anos, 
ano passado, no mesmo terreiro em que eu 
corria de cueca e com pés descalços.

Porém, tudo começou com uma gripe, 
para não dizer com um sim, como disse 

Clarice. Todo fim é um sim, por mais o que 
o não seja dito no caminho. Não só com 
uma simples gripe, mas sim com uma ton-
tura que não curava com remédio depois 
de quinze dias, como qualquer “gripezi-
nha”. No posto de saúde, deu positivo para 
covid-19, Chico Moreira. Ao todo, foram 
oito dias no Hospital Municipal José Pin-
to Saraiva do Exu, depois ele precisou de 
uma UTI. Como no município não tinha, 
foi feita uma transferência para o lugar 
mais próximo, entre Ouricuri e Salgueiro, 
Serra Talhada. Meu bisavô foi transferido 
de ambulância e, da terça-feira para o sá-
bado, dia 8 de agosto de 2020, o telefone 
da casa da minha avó tocou. “Infelizmen-
te, não teve jeito”.

Às 13 horas, daquele dia em que com-
pletava 91 anos, meu bisavô assopra as velas 
como o sopro da vida. Recebo uma mensa-
gem rápida da minha mãe pelo WhatsApp, 
apesar do coração analógico um pouco len-
to com os afetos. Depois da intubação sem 
reação, a parada cardíaca e nada após rea-
nimar, mas já era festa e o aniversário cum-
priu o tempo. No velório, apenas dez pes-
soas como regra, o corpo embalado em um 
saco plástico e caixão fechado para a des-
pedida. Choro a dois metros de distância. 
Enterro sem rosto, despedida sem feição, 
apenas um obituário e a versão médica: um 
senhor negro, alto e magro. Quantos Chi-

cos cabem um corpo? Naquele dia, outro 
senhor que também havia morrido de covid 
tinha sido descrito para a família da mesma 
forma. Sem a expressão, o traço ou a linha, 
apenas o que restou das fotografias.

Do portão do cemitério, a despedida. 
1h da manhã. Dez netos, como bisneto 
estava longe. Acredito que pela falta do 
rosto, era melhor imaginar do meu lugar, 
a quinhentos quilômetros de distância. 
Minha avó chegou a entrar na despedida 
e me falou tudo por áudio em rede social. 
Estava com viagem marcada para viajar 
naquele final do mês, tinha muita coisa 
para contar, como dizer que o seu bisneto 
vai ser doutor, pois, para quem assinava o 
nome mal, saber que vai ter o primeiro da 
família a atingir esse grau é algo impor-
tante. Quando eu falava que era jornalista, 
ele se admirava. Mas, o que me admirava 
era dizer para todo mundo que meu bisavô 
estava vivo, forte e lúcido aos noventa. Se, 
para alguns, ter conhecido o seu bisavô é 
um privilégio, eu tive a graça de tomar cer-
veja com o meu. Um homem idoso, negro, 
analfabeto, agricultor e, acima de tudo, 
forte. Agora, só na memória o ranger da 
porta e a voz mansa dele: “como cresceu!”. 
Para mim, o rosto dele continua com voz, 
cor e jeito. Não desejo a máxima de chegar 
aos 90, acho que seja melhor viver do que 
durar, mas só por sorte: “Benção, vô?”.  

A DESPEDIDA SEM ROSTO DO A DESPEDIDA SEM ROSTO DO 
MEU BISAVÔ PARA A COVID -19MEU BISAVÔ PARA A COVID -19

Ribamar Moreira

EDITORIAL

Em viagem ao Cariri, o pre-
sidente Jair Bolsonaro causou 
enorme impressão pela popu-
laridade que ele exibiu junto a 
um espectro do eleitorado que 
era tradicionalmente petista. 
Aglomerações, sinais de esti-
ma, declarações de apoio e ou-
tros signos de grande simpatia 
marcaram cada passo de Bolso-
naro no Cariri.

O que houve para ocorrer 
mudança tão expressiva em 
um dos eleitorados mais fiéis 
ao Partido dos Trabalhadores?

A explicação mais óbvia 
está no auxílio emergencial 
e seu impacto no Nordeste. 

Uma renda mínima de 600 re-
ais para a imensa maioria dos 
brasileiros em 2020 foi um di-
visor de águas para a popula-
ridade presidencial.

Mas não foi apenas isso o 
que ocorreu.

É necessário reconhecer 
também o carisma de um ho-
mem que sabe se apresentar 
ao povo como alguém simples, 
acessível e como um igual. É o 
Bolsonaro que sabe jogar sinu-
ca, beber e falar a linguagem 
do homem comum.

Verdadeira ou fingida, essa 
imagem de Jair Bolsonaro con-
seguiu se firmar na população. 

Além disso, Bolsonaro tem 
cadeira cativa na parcela que 
mais cresce do povo brasileiro, 
os evangélicos. Em tudo e por 
tudo, ele consegue se comuni-
car com eficiência com a maio-
ria do eleitorado.

Não é correto, porém, es-
quecer de algo igualmente 
sério e relevante: a esquerda 
não tem mais um Líder para se 
contrapor a Bolsonaro. A insis-
tência de Lula em permanecer 
no cenário político é um dos 
fatores que mais fortalecem o 
projeto político do presidente 
da República.

O símbolo que une as for-

ças conservadoras no país não 
é Jair Bolsonaro, mas o ódio ao 
que Lula e seu partido repre-
sentam. O Legado de corrup-
ção e de abuso ideológico ain-
da está muito vivo na memória 
popular. E o presidente sabe 
muito bem disso.

Jair Bolsonaro no Cariri 
equivale a um assalto à Fortale-
za petista. Em Sobral, Bolsona-
ro ultrapassa Lula em popula-
ridade, o que seria impensável 
a menos de um ano. Algo mui-
to novo está a ocorrer no país. 
Caberá às forças políticas inter-
pretarem o que ocorrerá após 
as eleições de 2020. 

O  MITO  NO  CARIRI
O que houve para 
ocorrer mudança 

tão expressiva em 
um dos eleitorados 

mais fiéis ao Partido 
dos Trabalhadores? 

A explicação mais 
óbvia está no auxílio 

emergencial e seu 
impacto no Nordeste. 

Uma renda mínima 
de 600 reais para a 
imensa maioria dos 
brasileiros em 2020 

foi um divisor de águas 
para a popularidade 

presidencial.

JORNALISTA E DOUTORANDO 
EM COMUNICAÇÃO E 
CULTURA PELA UFRJ

UM MANDAMENTO: SEDE PERFEITOS
(Mateus 5.48)
Neste versículo, temos um resumo de todo o ensinamento proferido por Je-

sus, no famoso “Sermão do Monte”. É um mandamento um tanto quanto difícil 
de cumprir e, para muitos, até impossível. Ele diz: “Portanto, sede vós perfeitos 
como perfeito é o vosso Pai Celeste” (Mt 5.48). Sim, o cristão é desafiado a viver 
um padrão de comportamento diferenciado do padrão do mundo.  

Falar em perfeição é falar em: “Inteireza física, inteireza moral, retidão do 
que é perfeito, ileso, são”. É a outra face do imperfeito, falso. Assim deve ser a 
aplicação na conduta do ser humano, ou pelo menos deveria. Mas, como ser 
perfeito no mundo em que vivemos? Somos surpreendidos a cada dia com os 
atos, frutos do imperfeito, como escândalos praticados pelos que deveriam ad-
ministrar, proteger, promover o crescimento, gerar empregos, prover educação, 
alimento, segurança e saúde, pois é isso que se espera deles.

Infelizmente a hipocrisia, a duplicidade, o engano, o dolo, a desonestidade, 
o fingimento, têm marcado esta sociedade imperfeita e corrompida por tudo o 
que é destrutivo e nocivo. Em todas as camadas da sociedade observamos o 
distanciamento cada vez maior daquilo que é perfeito. Infelizmente, a demons-
tração das falhas e imperfeições do homem já invadiram o meio cristão. São os 
que estão brincando com Deus, vivendo a vida como se Deus não existisse. Eles 
se desculpam e declaram: “Deus só quer o coração”. 

Poderíamos perguntar qual a razão de tanta irresponsabilidade, desrespei-
to e negligência para com aquilo que é sagrado e perfeito? Sem medo de errar, 
podemos afirmar que é a inobservância do mandamento divino, “Portanto, 
sede vós perfeitos como perfeito é o vosso Pai Celeste”, pois estamos em falha 
para com Deus, para consigo mesmo e para com o próximo.

Para com Deus. Devemos entender que a perfeição requerida por Deus é re-
comendação a todos os filhos e que sua prática os fará prósperos em todas as 
áreas da vida: “E se você andar segundo a minha vontade, com integridade de 
coração e com retidão, como fez o seu pai Davi, se fizer tudo o que eu lhe ordeno, 
obedecendo aos meus decretos e às minhas ordenanças...” (1Reis 9.4).

Quando um certo mestre da Lei, “Notando que Jesus lhes dera uma boa res-
posta, perguntou-lhe: ‘De todos os mandamentos, qual é o mais importante?’ 
Respondeu Jesus: ‘O mais importante é este: Ouve, ó Israel, o Senhor, o nosso 
Deus, o Senhor é o único Senhor. Ame o Senhor, o seu Deus de todo o seu coração, 
de toda a sua alma, de todo o seu entendimento e de todas as suas forças’ (Mar-
cos 12.28-30). A resposta de Jesus foi objetiva: ‘Amar o Senhor com perfeição e 
inteireza de coração’. Paulo também aconselha: ‘A fim de que o servo de Deus seja 
perfeito e perfeitamente habilitado para toda boa obra’ (2Timóteo 3.17)”.

Para consigo mesmo. Alguém disse: “há duas pessoas que jamais consegui-
remos enganar: Deus e eu”. Não existe como o homem enganar a si mesmo. Por 
mais que tente é impossível. Muitos vivem frustrados, traumatizados e infelizes 
por conviverem com cobranças de uma consciência culpada. Devemos viver em 
paz com nossa consciência, pois isso evita inúmeras doenças emocionais. Cui-
dado com ações que trazem constrangimentos ou embaraços a si mesmo ou a 
outras pessoas. Paulo recomenda: “Tem cuidado de ti mesmo...” (1Tm 4.16). Seja 
fiel a si mesmo, seja verdadeiro, seja íntegro, busque a perfeição.  

Para com os que nos cercam. E, por fim, devemos obedecer ao mandamento de 
Jesus, diante das pessoas que nos cercam. O segundo grande mandamento de Jesus 
foi: “Ame o seu próximo como a si mesmo. Não existe mandamento maior do que 
estes” (Marcos 12.31). Somos cercados permanentemente por familiares, amigos, co-
legas ou vizinhos. São pessoas com as quais nos relacionamos familiar ou profissio-
nalmente e que são afetadas, positiva ou negativamente, por nossas atitudes.

A integridade fará a pessoa querer o mesmo bem para os que o cercam. Não 
agirá com trapaças ou com “atalhos” para se beneficiar prejudicando os outros. Al-
guém disse que: O caminho mais rápido para o topo não irá mantê-lo lá. As pessoas 
que enganam o seu caráter interno inevitavelmente cairão. Se você quiser chegar 
ao topo e permanecer lá, a chave é a integridade. Ame e respeite as pessoas que fa-
zem parte de seu círculo familiar e de amizades, pois é o mínimo que devemos fazer. 

Deus abençoe!
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Madson Vagner

As convenções par-
tidárias que ofi-
cializaram as pré-

-candidaturas do prefeito 
Arnon Bezerra (PTB), can-
didato à reeleição, e outros 
dois dos seus opositores, 
Nelinho Freitas (PSDB) e 
Ana Paula Cruz (PSB), es-
tão na mira do Ministério 
Público do Ceará (MPCE), 
em Juazeiro do Norte. Os 
eventos, realizados no dia 
15, foram denunciados por 
descumprirem as determi-
nações dos decretos de iso-
lamento social.

A promotora Alessandra 
Magda Ribeiro Monteiro 
(2ª Promotoria de Justiça) 
instaurou Procedimento 
de Investigação Criminal 
para apurar as denúncias. 
A promotora garante que 
as imagens mostram “fla-
grante descumprimento 
aos decretos de isolamento 
social em face da pande-
mia da Covid-19”. Segundo 
postagem do MPCE, o des-
cumprimento das medidas 
de distanciamento social 
incide em infração civil ad-
ministrativa, “por configu-
rar dano coletivo em face da 
periclitação da saúde, como 
também ilícito criminal, 
com pena de detenção de 
um mês a um ano e multa, 
como prevê o artigo 268 do 
Código Penal”.

Alessandra Magna diz 
ter recebido as denúncias 
contendo imagens e vídeos, 
o que motivou a abertura 
de inquérito. A promotora 
destaca que o Tribunal Su-
perior Eleitoral (TSE) re-
comendou a realização das 
convenções partidárias por 
vídeo conferências. “O que 
se extrai das imagens é o 

afrontoso descumprimento 
dessas normas”, destacou.

O candidato Nelinho 
Freitas, do PSDB, disse que 
ainda não recebeu qualquer 
notificação ou comunica-
do por parte do Ministério 
Público. Sobre a abertura 
da investigação, Nelinho 
disse estar tranquilo e ga-
rante que sua convenção foi 
realizada com obediência a 
todos os protocolos deter-
minados pelos decretos do 
Estado e do Município.

Ana Paula Cruz, do PSB, 
afirmou também não ter 
recebido notificação do Mi-
nistério Público, mas ga-
rante estar tranquila. Ana 
Paula ressalta, ainda, que à 
convenção compareceram 
pré-candidatos a vereador, 
presidentes de partidos, 

membros do diretório do 
PSB e a imprensa, garan-
tindo que todos estavam 
de máscaras e que houve 
respeito ao distanciamento. 
“Estamos aguardando para 
saber o teor da notificação 
para apresentar nossa defe-
sa”, informou.

O prefeito Arnon Bezer-
ra não se manifestou sobre a 
investigação. Seu represen-
tante legal, o advogado João 
Boaventura Filho, disse não 
ter tido acesso à denúncia, 
mas garante que o evento 
obedeceu os protocolos de 
distanciamento contidos 
nos decretos. Boaventura 
chamou a atenção para o 
fato da convenção ter sido 
realizada de forma híbrida, 
ou seja, parte presencial on-
line, segundo ele, justamen-

te para evitar aglomerações.
As convenções teriam 

descumprido o decreto es-
tadual (nº 33.519/2020), 
que estabelece medidas de 
isolamento social, restrin-
gindo atividades produti-
vas, comerciais e sociais; e o 
decreto de prorrogação (nº 
33.737/2020) que estabele-
ce Fase 4 de retomada das 
atividades para a região do 
Cariri, mas de forma gra-
dual e responsável. Além 
dos decretos, as convenções 
descumpriram a resolução 
(nº 23.623/2020) do Tri-
bunal Superior Eleitoral, 
que também recomendou 
a realização de convenção 
partidária através de video-
conferência e, se presencial, 
com a adoção das medidas 
sanitárias. 

Convenções de Arnon, Nelinho 
e Ana Paula na mira do MP

COMEÇOU ERRADO

O SENADOR Cid Gomes indagou 
de Arnon as causas dele ter perdido o 
apoio de tantos aliados. O prefeito de 
Juazeiro alegou que tentou manter a 
base unida, porém não conseguiu.

Leia rápido
A 3ª Vara Cível de Juazeiro do Norte 
decretou o bloqueio de bens de 
Raimundo Macêdo e Luiz Ivan Bezerra, 
prefeito e vice do Município no ano 
de 2013. Promotores de Justiça do 
Ministério Público acusam os dois de 
conluio para beneficiar uma empresa, 
com contrato de R$ 3,3 milhões para 
serviços de coleta de lixo. A Proex 
conseguiu os contratos mediante 
decretos de situação de emergência 
e suspensão de contratos, medidas 
injustificadas segundo os promotores.

O Seminário São José, casarão com 
145 anos, vai sediar o curso de Medicina 
da Universidade Regional do Cariri 
(Urca), caso a graduação seja aprovada. 
Um grupo técnico para a criação do 
curso visitou o seminário, no bairro 
de mesmo nome, semana passada. A 
escolha é justificada pela relevância 
histórica do imóvel e pelo bairro ser 
propício à medicina voltada para a 
Atenção Básica.

A promotoria de Justiça de Juazeiro 
também apura as aglomerações que 
ocorreram na procissão de encerramento 
da festa de Nossa Senhora das Dores, 
padroeira do município, no último dia 
15. O andor com a imagem da santa foi 
seguida por pessoas em carros, motos 
e a pé. A Paróquia de Nossa Senhora 
das Dores emitiu uma nota para afirmar 
equívoco na ação do Ministério Público 
do Ceará. 

Candidatos (as) a vereador pelo 
PSD retiraram as candidaturas e 
não vão mais concorrer em Crato. A 
informação foi dada pelo vereador 
Pedro Alagoano, ex-presidente da 
Câmara Municipal, que não tentará 
a reeleição. A medida foi tomada, 
segundo Alagoano, em solidariedade ao 
ex-prefeito Zé Adega, que disse ter sido 
impedido pela direção estadual do PSD 
de tentar se eleger prefeito.

CONVENÇÃO do PTB foi realizada no dia 13 de setembro

Reprodução Redes Sociais

CRAJUBAR

Quatro partidos perdem 
força nas eleições de 2020
Robson Roque 

Quatro partidos que 
lançaram candidatos (a) a 
prefeito (a) nas eleições de 
2016 não indicaram políti-
cos para encabeçar chapas 
majoritárias no pleito atual: 
PRB (atual Republicanos) e 
o PMB, que tiveram Flávia 
Soares e Helaine Mendon-
ça, respectivamente, em 
Juazeiro do Norte; PCdoB, 
que lançou Cacá Araújo, em 
Crato; e o PP, que conse-
guiu eleger Zé Aílton Brasil 
prefeito da cidade cratense, 
mas viu o gestor se transfe-
rir para o PT este ano. O PT 
de Juazeiro indicou Gabriel 
Santana, candidato a vice 
na chapa do PTB de Arnon 
Bezerra. Em Juazeiro, o 
PDT, que ficou em segun-
do lugar em 2016, não terá 
candidato nas eleições de 
novembro, mas a sigla entra 
no páreo de Barbalha, com 
a indicação de Guilherme 
Saraiva para prefeito.

Em Juazeiro do Norte, 

PTB, PSB, PSDB e PSol 
mantiveram a indicação 
de candidatos entre uma 
eleição e outra. O PSDB, 
que indicou nomes a pre-
feitos nas três principais 
cidades do Cariri, mantém 
indicados em Juazeiro e 
Barbalha, mas não viabili-
zou candidatura no Crato. 
Em Barbalha, PT e PDT 
mantiveram parceria, po-
rém fizeram caminhos 
opostos: em 2016, o PT 
teve o candidato a prefeito 
e o PDT o vice; este ano, as 
postulações se inverteram 
com a cabeça de chapa sen-
do ocupada por um pedetis-
ta, enquanto a vice ficou a 
cargo de um petista.

Movimentos semelhan-
tes aos partidos podem ser 
analisados com relação a 
políticos. Quatro deles fo-
ram candidatos a prefei-
to em 2016, eram cotados 
para concorrer em novem-
bro de 2020, mas estão fora 
da disputa - pelo menos em 
termos de encabeçar chapa 

ou serem indicados como 
vices. Em Juazeiro do Nor-
te, o empresário Gilmar 
Bender e os comunicadores 
Normando Sóracles e Fran-
cisco Fabiano devem atuar 
nos bastidores. Em Crato, o 
ex-prefeito Samuel Araripe, 
que ficou em segundo lugar 
das eleições passadas, tam-
bém está fora da disputa.

Samuel havia dito em 
entrevista ao Jornal do 
Cariri, em agosto de 2019, 
que abandonaria a vida po-
lítica. A promessa foi cum-
prida para as eleições deste 
ano, quando ele não saiu 
candidato e nem anunciou 
apoio a um dos postulan-
tes. No início de setembro, 
Samuel Araripe se reuniu 
com o deputado estadual 
Fernando Santana (PT) e o 
governador Camilo Santa-
na (PT). Ventilou-se a pos-
sibilidade de que Samuel 
apoiasse a tentativa de 
reeleição a Zé Aílton Bra-
sil, mas o teor da conversa, 
contudo, não foi revelado. 

Rebate
DONIZETE ARRUDA

Arnon prepara plano B para eleições
Convencido que conseguirá registrar sua candidatura à reeleição, o prefeito Arnon 
Bezerra é cuidadoso. Ciente que há riscos que possa não ter seu registro eleitoral, por 
não conseguir uma liminar no Supremo Tribunal Federal(STF), por ter seu nome na lista 
dos fichas sujas do TCU – improvável essa hipótese – ou ser barrado no TRE do Ceará ou 
TSE, por continuidade de mandato, já que sucedeu o irmão, ex-prefeito Luiz Ivan Bezerra, 
Arnon tem pronto um plano. Não acredita que terá seu nome vetado na busca por sua 
reeleição. Agora, se isso ocorrer, hoje seu candidato à sucessão, seria seu sobrinho, o 
médico Pedro Bezerra, filho do irmão e antecessor, Luiz Ivan. Essa troca de Arnon por 
outro candidato, inclusive, foi objeto de discussões entre o prefeito de Juazeiro com o 
governador Camilo Santana e o senador Cid Gomes, na semana passada, em Fortaleza.

Cid cobra a Arnon brigas com políticos
Nessa mesma reunião entre Camilo, Cid e o prefeito Arnon Bezerra, na semana passada, o 
senador Cid Gomes indagou de Arnon as causas dele ter perdido o apoio de tantos aliados. 
E nominou todos eles: Raimundo Macedo, Giovanni Sampaio, Ana Paula Cruz, Carlos Cruz 
e até mesmo o seu principal adversário hoje, Glêdson Bezerra, que o apoiou nas eleições 
passadas. Arnon não assumiu sua responsabilidade pelos confrontos políticos. Alegou 
que tentou manter a base unida, porém não conseguiu. Acabou ouvindo de seu principal 
protetor, o hoje licenciado senador Cid Gomes, um troco: Arnon, você nos dizia que estava 
garantido o apoio de Raimundão e que Giovanni aceitaria ser seu vice novamente. Isso 
não se confirmou. Teremos muitas dificuldades pela frente para assegurar sua reeleição. 
Arnon silenciou. Cid tem reclamado que se expôs demais nas eleições de Juazeiro.

Estourou guerra entre Arnon e MPCE
O Ministério Público do Ceará, através dos promotores de Justiça Alessandra Magda, Francisco 
das Chagas e André Barroso, da 2ª, 7ª e 15ª Promotorias de Justiça de Juazeiro do Norte, 
decidiu, nos autos do Procedimento Administrativo n° 09.2018.00001764-0, desaprovar 
as contas dos anos de 2014 a 2017 da Fundação Leandro Bezerra de Menezes(FLMB). Com 
essa decisão, são afetadas a administração do Hospital São Raimundo(Crato), as UPAs Vila 
Velha, Edson Queiroz e Bom Jardim(Fortaleza), UPAs de Aracati, Jaguaribe e Sobral, as UPAs 
Centro e Parque Guadalajara-Jurema, em Caucaia, além da UPA Pecém e o Hospital Geral 
Luiza Alcântara e Silva, em São Gonçalo do Amarante. Segundo o MP, foram identificadas 
irregularidades na prestação de contas, registro de atas no cartório de alterações no estatuto, 
sem aprovação do Ministério Público, e desvio de finalidade por meio de superfaturamento 
na aquisição de bens e serviços. Essa resolução do MPCE indignou o prefeito Arnon Bezerra, 
que viu na posição uma perseguição pessoal.

Resposta dura de Arnon via FLMB
Revoltado com o comportamento do MPCE, o prefeito Arnon reagiu através de nota 
oficial da Fundação Leandro Bezerra de Menezes. A FLBM, por meio de sua Diretoria, 
declarou que “visando deixar ciente toda a população, bem como aos Municípios onde 
os serviços são prestados sobre a veiculação de matéria divulgada no site do Ministério 
Público do Estado do Ceará, a Fundação refuta energicamente as ilações feitas na 
decisão que desaprovou as contas relativas aos anos de 2014 a 2017, até mesmo porque 
o NATEC – NÚCLEO DE APOIO TÉCNICO, que é o órgão técnico que auxilia o Ministério 
Público já havia, bem antes, emitido parecer favorável à aprovação dessas mesmas 
contas. A decisão foi unicamente baseada em relatório compartilhado pela Autoridade 
Policial Federal, em Juazeiro do Norte, Ceará, sem que tivesse sido feito qualquer pedido 
de esclarecimentos, apenas foram solicitados documentos, todos hígidos, formalizados e 
fielmente cumpridos, e com isso foram prejudicados o devido processo legal, o princípio 
constitucional da mais ampla defesa, e o princípio da legalidade dos atos administrativos 
e a cautela ao informar fatos como sendo a verdade real, quando esses elementos que 
sequer foram observados em contraditório estão sendo objeto de ilação.”

Ataques da FLBM a MPCE prosseguem
 A nota oficial da Fundação Leandro Bezerra sustenta que: “Nenhum contrato 
da Fundação foi superfaturado, não existe nenhum tipo de proibição quanto às 
contratações realizadas, todas as devidas prestações de contas aos Municípios que 
possuem suas Unidades de Pronto Atendimento – UPAS e os Hospitais foram prestadas 
mês a mês, e já auditadas. As ilações feitas sobre os fatos de que os serviços não foram 
prestados é um verdadeiro absurdo, posto que é notória a realização dos serviços e a 
entrega dos materiais em todas as unidades de saúde. A Fundação conta hoje com 
aproximadamente 1.500 funcionários, laborando diretamente nas UPAS e Hospitais. 
A Fundação não aufere nenhum tipo de lucro, e as empresas são remuneradas de 
acordo com o valor e pesquisa de mercado, e esses dados sequer foram buscados 
pelo Ministério Público, o que demonstra ser despropositado o anúncio de pedido de 
extinção. Com relação aos atos internos que deveriam ser levados ao conhecimento do 
Ministério Público, é necessário que se esclareça, para fins da verdade, que somente em 
17 de agosto de 2020 através do Ofício nº 0372/2020/2º PmJJDN, via e-mail, recebeu da 
2ª. Promotoria de Justiça, a recomendação advinda da Corregedoria Geral do Ministério 
Público sobre a necessidade dos atos praticados serem previamente informados, e que 
a partir de então assim foi feito. Já com relação aos instrumentos de Procuração, todos 
já encontram-se vencidos desde o pretérito ano de 2018, portanto desde o ano de 2019, 
já não se emite procuração para os diretores de operação e gerentes, o que por si só não 
possui absolutamente nenhum grau de ilegalidade.”

Clima político quente em Juazeiro
Após dar todos esses esclarecimentos, a direção da  Fundação Leandro Bezerra de 
Menezes assegura que: “promoverá todas as ações jurídicas necessárias à preservação da 
instituição, seu nome, e atividades, que executa de forma proba e inquestionavelmente 
correta, sem subterfúgios, repudiando qualquer ato que seja contrário a lei, a ordem, e 
a boa causa administrativa e a coisa pública.” Quem assina a nota oficial da FLBM é a 
presidente Albaniza Coelho, com data de 21 de setembro. Com essa resposta firme, o 
prefeito Arnon Bezerra reage ao MPCE e afirma que não se intimidará com quaisquer 
investigações da instituição contra sua administração, ou mesmo contra a Fundação 
Leandro Bezerra de Menezes, que tem ligações com ele.

Revolta de Zé Adega e Pedro Alagoano
A perda da legenda do PSD pelo ex-prefeito Zé Adega está se tornando um problema 
político. Zé Adega tem percorrido o Município e usado as redes sociais para avaliar a 
atitude. Tem repetido que o Crato não aceita traidor. Não menos revoltado com 
implosão da legenda está o vereador Pedro Alagoano, que não deve concorrer. A 
direção estadual do PSD anunciou aos filiados que o partido, sequer, vai participar da 
eleição no Crato. Para piorar a situação de Pedro, sua mulher, conhecida como Paulinha 
de Pedro Alagoano, é pré-candidata no PCdoB. O partido está na base do prefeito Zé 
Ailton, a quem Pedro faz oposição. Agora, Pedro faz pressão no presidente do PCdoB, 
Cacá Araújo, para manter a mulher na disputa.

O ex-prefeito Raimundão teve R$ 2,1 milhões bloqueados pela Justiça. A ação 
movida pelo MP mira na dispensa de licitação da Proex, em 2013.
O ex-vice-prefeito, Luiz Ivan Bezerra, que era secretário de Meio Ambiente, e a 
própria Proex, também respondem por improbidade.

Ainda em Juazeiro, os grupos de whatsapp estão cheios de pesquisas falsas. Tem 
gente comemorando os números como certeza de vitória.

O problema é quando os números reais chegarem, sem falar que a Polícia Federal 
está de olho nas Fake News. No fim, vai ter muita gente chorando.

Em Barbalha, não adiantou Expedito Júnior reclamar da falta de atenção por parte 
do grupo governista, oposição ao prefeito Argemiro Sampaio.

O Cidadania, partido de Expedito, foi mesmo para a base do PDT de Guilherme 
Saraiva. Foi mais uma intervenção no Crajubar.   

Mesmo em constante tensões com a base governista em Barbalha, o prefeito 
Argemiro Sampaio garante ter uma relação com o governador Camilo.

Argemiro disse que existem pessoas que fazem questão de mantê-lo longe de 
Camilo, que não deixam ele, sequer, ser recebido pelo Governador.

Desculpe a ignorância, o presidente Bolsonaro ajuda ou atrapalha os candidatos 
nas eleições deste ano?

BOLSONARO SOLITÁRIO NO CARIRI
A passagem do presidente Jair Bolsonaro pelo Cariri no dia 17, acabou revelando 
o que todos já sabiam: os políticos da região não querem agregar suas imagens 
ao presidente. Nenhuma autoridade recebeu Bolsonaro em Juazeiro do Norte, 
nem o acompanhou durante a visita a um bar em Missão Velha. Em conversa 
com populares, assessores do presidente garantiram que ele vai lembrar da 
descortesia depois da campanha. Além dos prefeitos Arnon Bezerra e Diego 

Feitosa, foi sentida outras ausências  como do pré-candidato Glêdson Bezerra, 
do Podemos. Outro que não apareceu foi o vice-prefeito de Juazeiro, Giovanni 

Sampaio, do PSD, que é da base do presidente da República. 

DISSE ME DISSE
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Especialista avalia tática de vincular
candidatura à imagem de Bolsonaro

ESTRATÉGIA

Robson Roque

Vincular a candidatura 
à imagem do presi-
dente Jair Bolsona-

ro (sem partido) pode ser 
favorável para candidatos a 
vereador (a) e desfavorável a 
postulantes a prefeito. A aná-
lise é feita pelo professor uni-
versitário e cientista político 
Isaac Luna, e corroborada 
em declarações do professor 
Aurélio Matias (PCdoB), e 
do vice-prefeito de Juazeiro 
do Norte, Giovanni Sampaio 
(PSD). Ao comentar impasse 
entre o PCdoB lançar uma 
chapa pura a prefeito e vice 
ou apoiar uma candidatura 
em Juazeiro do Norte, Au-
rélio revelou que o partido 
não marcharia ao lado do 
empresário Gilmar Bender, 
do PDT, como antes se pre-
figurava. Isto porque Bender 
anunciou apoio ao prefeitu-
rável Glêdson Bezerra, que 
tem Giovanni como vice. 

“Compreendemos que [a 
chapa Glêdson e Giovanni] 
representa a turma mais da 
ultra-direita, à turma ligada 
ao bolsonarismo, aos parti-
dos que apoiam o Bolsonaro. 
Achamos que isso é um gran-
de mal para o Brasil e jamais 
vamos acompanhar o bolso-
narismo”, disse Aurélio, em 
entrevista à Rádio Progresso. 
Instantes depois, ao ligar para 
a emissora, Giovanni rebateu 
a crítica de Aurélio, negando 

vinculação da chapa à ima-
gem de Bolsonaro. “Definiti-
vamente, sobre essa história 
de chapa bolsonarista, se for 
por bolsonarismo, o PTB de 
Arnon é base fiel de Bolsona-
ro, comandado [o PTB] pelo 
ex-presidiário Roberto Jeffer-
son”, disse Giovanni. 

Para o professor e cientis-
ta político Isaac Luna, a es-
tratégia de um político ligar 
a imagem de um adversário à 
do presidente Bolsonaro pode 
ser uma tática largamente 
empregada nas eleições deste 
ano, no Cariri. Mesmo com 
o crescimento de Bolsonaro 
em pesquisas recentes, diz 
Luna, é um risco um prefei-
to se vincular ao presidente. 
“A popularidade de Bolsona-
ro não é uma popularidade 
que permita a um candidato 
a cargo majoritário se ‘abra-
çar’ com ele”, diz Isaac Luna. 
Ele atribui o crescimento do 
presidente ao pagamento do 

Auxílio Emergencial, durante 
a pandemia, e à permanência 
do programa Bolsa Família 
- com a mudança de nome 
para Renda Brasil. Já no caso 
de postulantes a vereador, a 
vinculação pode ser positiva.

“Alguns vereadores que 
colarem na imagem de Bol-
sonaro e fizerem a defesa 
exaustiva e contundente do 
presidente podem ser bene-
ficiados, mas candidatos a 
prefeito não. Temos cidades 
do Cariri que o candidato 
declarou apoio a Bolsonaro 
no segundo turno [das elei-
ções de 2018], fez campanha 
para Bolsonaro e, agora, se 
afastou e não está colando 
a imagem na de Bolsonaro, 
e torcendo que o adversário 
não faça esse movimento”, 
diz o professor. Ainda se-
gundo Isaac Luna, a popu-
laridade do presidente tende 
a diminuir ou estagnar no 
patamar anterior ao atual, 

entre 28% a 30% de apro-
vação, depois da redução do 
Auxílio Emergencial pela 
metade e não efetivação do 
Renda Brasil.

Sinuca e Coca-Cola
O presidente da República, 
Jair Bolsonaro, esteve pela 
segunda vez no Cariri, na 
última quinta-feira (17), de 
passagem para inauguração 
da Usina Fotovoltaica de Co-
remas, na Paraíba. Acompa-
nhado de uma comitiva para 
a agenda presidencial, Bolso-
naro foi recebido por adeptos 
que o aguardavam na parte 
externa do Aeroporto Orlan-
do Bezerra de Menezes, em 
Juazeiro do Norte.

Chamou a atenção o fato 
de poucas lideranças locais 
terem comparecido ao aero-
porto para recepcionar o pre-
sidente da República. De vol-
ta à região do Cariri, depois de 
cumprir agenda em Coremas, 
Bolsonaro esteve em Missão 
Velha, local não previsto na 
sua agenda presidencial. Lá, 
quebrou protocolo, jogou si-
nuca em uma mercearia e 
bebeu refrigerante. As ações 
foram vistas como uma ten-
tativa de Bolsonaro se aproxi-
mar dos nordestinos. Depois 
da visita surpresa à Missão 
Velha, Bolsonaro prometeu 
que vai instalar uma agência 
da Caixa Econômica no Mu-
nicípio e deve reativar a agên-
cia local do Banco do Brasil.  

JUAZEIRO 

Fundação Leandro Bezerra contesta
relatório do MP que desaprovou contas

A Fundação Leandro Be-
zerra de Menezes contesta o 
relatório do Ministério Pú-
blico do Ceará (MPCE) que 
reprova as contas da entidade 
- entre os anos de 2014 e 2017 
- e pede a extinção da funda-
ção. Em nota, a fundação qua-
lificou as decisões e afirma-
ções da matéria divulgada no 
site do MPCE, nessa segunda-
-feira (21), como “ilações”.

Sobre as contas, a enti-
dade argumenta que foram 
emitidos pareceres favorá-
veis pelo Núcleo de Apoio 
Técnico (NATEC), órgão 
que auxilia o Ministério Pú-
blico em questões relativas 
à análise de contas. Além de 
irregularidades na prestação 
de contas, o MPCE apontou 
desvio de finalidade, super-
faturamento e outros.

A Fundação Leandro Be-
zerra, garante que todas as 
contratações de empresas 
parceiras obedecem a orien-
tações e levantamentos de 
valores de mercado e que não 
existe qualquer impedimento 
nas contratações efetivadas. 
“Todas as devidas prestações 
de contas aos municípios que 
possuem suas Unidades de 
Pronto Atendimento – UPAS 
e os hospitais foram prestadas 
mês a mês, e já auditadas”, 
versa a nota.

Segundo o Ministério 
Público, documentos de-
monstram que proprietários 
de empresas prestadoras de 
serviços e fornecedoras, por 
vezes, atuavam como procu-
radores para praticarem atos 
de gestão na fundação. Eles 
firmavam “contratos consigo 
mesmos, em evidente conflito 
de interesses” diz o MPCE.

Para a Fundação, “já não 

se emite procuração para os 
diretores de operação e ge-
rentes, o que por si só não 
possui absolutamente ne-
nhum grau de ilegalidade”. 
Os instrumentos de procura-
ção estariam vencidos desde 
2018, sem que tenham sido 
renovados.

Quanto ao pedido de ex-
tinção, a Fundação Leandro 
Bezerra, qualificou como 
despropositado. “A Fundação 
não aufere nenhum tipo de 
lucro, e as empresas são re-
muneradas de acordo com o 
valor e pesquisa de mercado, 
e esses dados sequer foram 
buscados pelo Ministério Pú-
blico”, rebate a nota.

Algumas empresas pres-
tadoras pertencem, segundo 
o MPCE, aos filhos e pessoas 
ligadas ao prefeito de Juazei-
ro do Norte, Arnon Bezerra 
(PTB), mentor da institui-
ção. Sobre o fato, a Fundação 
qualifica como “absurda” a 
colocação, já que “é notória a 
realização dos serviços e a en-
trega dos materiais em todas 
as unidades de saúde”.

A Fundação conta com 
cerca 1.500 funcionários atu-
ando em UPAS e hospitais 
administrados pela fundação 
nas cidades de Aracati, Arari-
pe, Caucaia, Crato, Fortaleza, 
Jaguaribe, Juazeiro do Norte, 
São Gonçalo do Amarante e 
Sobral, de onde teriam rece-
bido desde de 2014, segundo 
o MPCE, um valor superior 
R$ 440 milhões.

A ação do Ministério Pú-
blico é assinada pelos promo-
tores Alessandra Magda Ri-
beiro, Francisco das Chagas 
e André Barroso, das 2ª, 7ª e 
15ª Promotorias de Juazeiro 
do Norte, respectivamente. 

Chapada
MADSON VAGNER

Pressão eleitoral
A pré-campanha está mexendo com os nervos dos pré-candidatos. Alguns 
tiveram a inclusão dos seus nomes na lista ficha suja do Tribunal de Contas 
do Estado. No último dia 18, o órgão divulgou a lista e deixou a situação de 
pelo menos cinco pré-candidatos do Cariri sob dúvidas perante ao eleito-
rado. Em casos como o do ex-prefeito de Aurora, Carlos Macedo, a situação 
é ainda mais difícil. Suas contas já passaram pela Câmara e foram desa-
provadas. Outros como Vandevelder Freitas, em Farias Brito, ainda não 
tiveram as contas votadas e devem permanecer no páreo. Agenor Ribeiro, 
em Salitre, e Samuel Carlos, em Potengi, também estão em situação mais 
confortável. Ambos têm grandes chances de aprovação nos legislativos. 
Entre as dúvidas está Vicente Brilhante, em Santana do Cariri, que terá 
suas contas julgadas pela Justiça Eleitoral, mas a expectativa é que conti-
nue na disputa. Mas, todos estão perdendo o sono.

Na mira do MP
A convenção do DEM, em Mauriti, chamou atenção pela quantidade de 
pessoas. O problema é que estamos num momento de restrições a aglo-
merações e a festa acabou em dor de cabeça para a chapa de Sávio Mar-
tins e Samuel Coelho. As imagens em fotos e vídeos chegaram ao promotor 
Leonardo Marinho, que instaurou procedimento para investigar e identifi-
car as pessoas presentes. Segundo informações estavam na aglomeração 
advogados, empresários e até um deputado estadual. Pior, a maioria sem 
máscara, o que se enquadra em lei estadual que obriga seu uso em público. 
O caso está sendo investigado pela Delegacia de Polícia Civil, depois de pe-
dido de abertura de Termo Circunstanciado de Ocorrência (TCO), feito pelo 
Ministério Público. O próximo passo é identificar os presentes na aglomera-
ção, que ocorreu no dia 16 no distrito do Coité.

Em neutralidade
Depois da repercussão da notícia de que o prefeito de Penaforte, Agábio 
Sampaio, estaria no palanque do ex-prefeito Luís Celestina, a assessoria do 
prefeito entrou em contato com a coluna e garantiu: Agábio não estará em 
nenhum palanque nas eleições deste ano. Segundo informou o assessor, 
que prefere não se identificar, Agábio queria, na verdade, apoiar o pré-can-
didato da oposição Rafael Ângelo, mas acabou sendo renegado. Sobre ter 
lançado Luís Celestina, o assessor garantiu que Agábio, sequer, compare-
ceu a convenção do PDT, que oficializou Celestina. O detalhe é que Agábio 
e Celestina fazem parte do mesmo partido, o PDT, e ambos já haviam ne-
gado qualquer rompimento. Na verdade, o lançamento político aconteceu 
antes da convenção e aconteceu com o crivo de Agábio. Para a oposição, a 
ausência de Agábio é, simplesmente, pela imagem desgastada.

De volta ao jogo
O ex-prefeito de Jardim, Fernando Luz, está de volta ao jogo. Pelo menos é 
o que circula nas ruas da cidade, após a convenção do PDT no dia 14. Ain-
da inelegível por cassação de mandato, Fernando lançou a sobrinha, Clea 
Luz, como pré-candidata a prefeita. A vice será ocupada pelo ex-chefe de 
gabinete e ex-candidato a prefeito pelo grupo, Odailton Carlos, mais co-
nhecido como Pelé. A dupla terá o apoio de parte da cúpula do PDT no 
Estado, como o deputado estadual Guilherme Landim, líder do partido na 
Assembleia Legislativa, e do deputado federal André Figueiredo, presiden-
te estadual da sigla. Não está certa a presença do senador Cid Gomes. O 
PT do governador Camilo Santana também confirmou a pré-candidatura 
de Júnior Coutinho na eleição. Júnior não teve a confiança do grupo de Fer-
nando e, por isso, a oposição sai dividida.

Ex-adversários juntos
A campanha eleitoral de Nova Olinda trará uma novidade neste ano. Os 
ex-adversários Socorro Matos, do PT, e o ex-prefeito Afonso Sampaio, do 
PSD, estarão no mesmo. Os dois disputaram as últimas eleições sempre 
em lados opostos. A confirmação da aliança veio com a convenção petista 
no dia 15, que teve a presença e a declaração de apoio de Afonso. O ex-
-prefeito acabou indicando o candidato a vice da chapa, que será Beto Je-
remias, do PDT. A chapa PT/PDT terá apoio total de lideranças do Estado, 
como os deputados federais Idilvan Alencar (PDT) e José Guimarães (PT), 
além do senador Cid Gomes e o governador Camilo Santana. A amizade de 
Afonso com Camilo e o rompimento com o atual prefeito Ítalo Brito foram 
os principais motivos para a aliança. Socorro foi vereadora e nas eleições de 
2016 perdeu a disputa de prefeito para Afonso.

Enquanto isso...
... Ainda em Campos Sales, o Ministério Público do Estado encaminhou 
à Polícia Federal denúncia de falsidade ideológica e falsificação de docu-
mentos, possivelmente cometidas pela direção do PDT na cidade. A de-
núncia é de adulteração na ata da convenção do partido que oficializou o 
nome de Rômulo Melo como pré-candidato a prefeito.

... Para a investigação, a promotora Efigénia Coelho analisou a ata que 
serviu como prova da filiação de Rômulo. Segundo lideranças da oposição 
no Município, Rômulo não tem filiação, nem residência eleitoral na cidade. 
A decisão do prefeito Moésio Loiola de indicar Rômulo como pré-candidato 
aconteceu após os prazos de transferência de domicílio e filiação.

... Em Jati, as imagens da carreata patrocinada pelo pré-candidato Dr. 
Aristóteles, logo após a convenção do PSB, no dia 16, impressiona. Mas, as-
sim como em outros municípios, as imagens já estão nas mãos dos promo-
tores do Ministério Público Eleitoral para apurar responsabilidades sobre 
descumprimento de decretos de isolamento e distanciamento social.

... As imagens do PSB de Jati mostram dezenas de motos, carros e pesso-
as a pé, na sua maioria vestidas de amarelo, cor do partido. A padronização 
demonstra que o evento foi articulado pela organização da pré-campanha. 
Resta saber se houve distribuição de combustíveis, o que, além de desobe-
diência aos decretos, pode se configurar em crime eleitoral.

OPOSIÇÃO UNIDA
Durou pouco a aventura de Gabriela Macedo, filha do Coronel Hermann 
Macedo, como candidata em Campos Sales. Gabriela foi lançada pelo 
pai, no dia 14, depois dele saber que não iria participar da indicação dos 
nomes do grupo político ligado ao prefeito Moésio Loiola. Gabriela não 
chegou nem a realizar convenção. Antes, teve ao lado do pai uma conver-
sa com o outro candidato da oposição, o vereador José Solano, do PSD, 
que acabou mantendo sua pré-candidatura. Sem acordo, Gabriela e o pai 
decidiram pela desistência. A divisão favoreceria ao candidato de Moésio, 
Rômulo Melo, que é seu sobrinho. Moésio ainda espera resultado sobre 
o pedido de filiação do sobrinho. Rômulo, sequer, era filiado a partido 
político antes do prefeito decidir pelo seu nome. A oposição deve contar, 

também, com o grupo do ex-prefeito Paulo Ney.

BOLSONARO visita o Cariri, quebra  
protocolo e joga sinuca em Missão Velha

EDIÇÃO 100% 
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PRESIDENTE Bolsonaro joga sinuca em bar de Missão Velha

NATEC também sugere que contas de 2017 sejam aprovadas

NÚCLEO de Apoio Técnico, que auxilia o MP, sugeriu a aprovação das contas 
de 2014 a 2016 da FLBM
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Diante de visitas irregu-
lares à Floresta Nacional do 
Araripe, em que já houve 
registros de violência e as-
saltos, extração irregular de 
madeira para comercializa-
ção e caças de animais sil-
vestres, entidades se unem 
para pedir maior proteção 
ao local. A Ordem dos Ad-
vogados do Brasil (OAB) 
de Crato e a Associação de 
Guias de Turismo do Cariri 
Cearense (AGTURC) solici-
tam, através de ofício, maior 
engajamento e fiscalização 
por parte de órgãos do meio 
ambiente e de segurança.

José Rodrigo Marques 
da Hora, conhecido como 
Zé da Hora, que é guia de 
Turismo e atual Presidente 
da Associação de Guias de 
Turismo do Cariri Cearen-
se (AGTURC), conta que a 
orientação, por parte do Ins-

tituto Chico Mendes de Con-
servação da Biodiversidade 
(ICMBio), é que ao menos 
um condutor acompanhe os 
grupos. “No plano de ma-
nejo da Floresta Nacional 
do Araripe, o acampamento 

é terminantemente proibi-
do. Tanto o acampamento 
quanto a fogueira. Justa-
mente pelo risco de incêndio 
florestal”, relata o guia.

Sobre os assaltos, ele 
conta que, se a visitação 

fosse monitorada, os ris-
cos dessa incidência seriam 
menores ou não existiriam. 
No ano passado, por exem-
plo, ao menos três incidên-
cias de pessoas perdidas 
foram registradas. O advo-
gado Luís Carlos, represen-
tante da Comissão de Apoio 
ao Terceiro Setor, da OAB, 
destaca a criação do pro-
jeto Domingo nas Trilhas 
como uma ação que ocupa a 
Floresta de forma sustentá-
vel. Por conta das recentes 
denúncias relatadas pelos 
visitantes e realidade na flo-
resta, ele declara que é im-
portante a solicitação feita 
em ofício, assim como dar 
apoio aos guias e conduto-
res no tocante ao desenvol-
vimento dos projetos.

O 1º Tenente da Polícia 
Militar, Franklin Moraes, 
que responde pelo Subco-
mando do Batalhão da Po-
lícia Militar Ambiental (2ª 

Cia), afirma que, atualmen-
te, foram registradas algu-
mas ocorrências de roubos 
em pontos como a Flona 
Araripe e o Sítio Fundão. 
“São feitas várias incursões, 
fiscalizações na referida 
região, através do policia-
mento deste Batalhão Am-
biental. No entanto, convém 
esclarecer que, diuturna-
mente, as guarnições que es-
tão de serviço fazem rondas 
constantes em toda a área da 
Floresta Nacional”, enfatiza.

Quanto à criação de um 

posto avançado, o Tenente 
menciona que seria impor-
tante para dar maior visi-
bilidade ao policiamento 
ostensivo naquela área da 
floresta, bem como aumen-
taria substancialmente a se-
gurança dos frequentadores. 
“Porém, para se efetivar essa 
iniciativa, teríamos que au-
mentar consideravelmente 
nosso efetivo, bem como um 
estudo mais detalhado sobre 
esse tema, além da autoriza-
ção do Comando da Polícia 
Militar”, relata.  

População deve manter cuidados,
mesmo com a redução de casos

Entidades pedem maior segurança na Flona Araripe

COVID-19

ECOTURISMO

Robson Roque

A Agência Reguladora 
do Estado do Ceará (Arce) 
criou um grupo de trabalho 
com o objetivo de aprimo-
rar a operação dos serviços 
de transporte rodoviário in-
termunicipal de passageiros 
no estado. Os serviços en-
volvem os transportes entre 
municípios nos formatos 
regular, complementar, de 
fretamento e de turismo. A 
equipe técnica será compos-
ta por integrantes da agência 
em parceria com entidades 
públicas e privadas. Com a 
criação do grupo, a expecta-
tiva é de que o transporte de 

passageiros no Cariri, alvo 
constante de críticas por 
parte dos usuários, passe por 
uma reformulação. 

“Fora a Arce, outras seis 
entidades compõem o gru-
po. As normas e regulamen-
tos pertinentes ao serviço de 
transporte rodoviário inter-
municipal, por terem sido 
criados há muitos anos, ne-
cessitam de modernização”, 
comenta o presidente da 
Arce, Hélio Winston Leitão. 
“Será um trabalho longo e 
desafiador, mas teremos 60 
dias para concluí-lo e conta-
remos com o know-how de 
excelentes profissionais do 
segmento”, complementa o 

presidente da Arce.
Consultado pelo Jornal 

do Cariri, o professor Ary 
Ferreira da Silva afirma que 
as discussões relativas ao 
transporte de passageiros 
envolvem temas complexos - 
não somente no Cariri ou no 
Ceará, mas no Brasil como 
um todo. “Uma questão com-
plicada é sobre a fiscalização 
do transporte. São muitos 
municípios a serem atendi-
dos e, como existe a deman-
da, o transporte alternativo 
é quem entra como opção 
de transporte. Entretanto, o 
Estado é muito extenso e há 
dificuldades de se manter 
equipes de fiscalização diária 

para garantir que esse trans-
porte alternativo mantenha 
uma qualidade mínima para 
atender a população”.

Um dos aspectos críticos 
da região está relacionado 
ao transporte entre as cida-
des de menor porte. Apenas 
as cidades de Crato, Juazeiro 
do Norte, Barbalha e Missão 
Velha contam com trans-
porte regular de passageiros 
por meio de ônibus. As idas e 
vindas de caririenses entre as 
demais cidades ocorrem me-
diante transportes alternati-
vos e complementares. Estes 
dois formatos serão aborda-
dos no estudo a ser feito pelo 
grupo de trabalho. 

Arce promete modernizar transporte intermunicipal
REFORMULAÇÃO

Joaquim Júnior e Robson Roque 

O primeiro caso em 
decorrência da co-
vid-19 no Cariri, 

em 19 de março, deu início 
a uma curva ascendente no 
registro de casos e mortes 
na região, sobretudo em 
Juazeiro do Norte. A maior 
cidade do Cariri se tornou 
epicentro da doença entre 
os municípios caririenses e 
no Ceará como um todo, de-
pois que a doença se interio-
rizou no Estado. Já são mais 
de 15 mil casos e quase 300 
óbitos, dados que deixam a 
terra do Padre Cícero, nas 
estatísticas da pandemia, 
atrás apenas de Fortaleza. 
No mês de julho, a região 
alcançou o chamado platô, 
quando houve certa estabili-
dade numa alta de casos. 

Em agosto, a curva da 
média móvel variou para 
baixo pela primeira vez des-
de o início da pandemia, re-
velando que o Cariri registra 
uma tendência de queda. A 
informação de redução deve 
ser acompanhada pela ma-
nutenção das medidas pre-
ventivas, como uso de más-
cara, higienização das mãos 
e, principalmente, evitando-
-se aglomerações. Contudo, 
o que se observa no Cariri, 

especialmente nos principais 
centros comerciais e áreas 
de lazer das cidades, é o des-
pencar dos índices de distan-
ciamento social. As cenas de 
muita gente sem proteção se 
multiplicam, à medida que 
a região avança na reaber-
tura econômica. Numa ida 
aos centros comerciais, por 
exemplo, enquanto algumas 
pessoas usam máscaras, há 
muitas que não utilizam o 
equipamento de proteção. 
Ao mesmo tempo, não se 
vê fiscalização para alertar 
quem não está com máscara.

Tanto é que Juazeiro do 
Norte é a cidade com maior 
proporção de pessoas infec-
tadas pela covid-19 em todo 
o Brasil, com 8% da popula-

ção que já tiveram contato 
com o novo coronavírus. O 
dado é da 4ª Fase da Pes-
quisa a Epicovid19-BR, di-
vulgada na semana passada 
e considerada como o maior 
estudo epidemiológico so-
bre a covid-19 no Brasil. 
De acordo com Evanúsia 
de Lima, epidemiologista 
e diretora de Vigilância em 
Saúde de Juazeiro do Nor-
te, a pesquisa é amostral e, 
até o momento, a gestão não 
recebeu oficialmente o re-
sultado. “O que a gente quer 
saber é se esses 8% que eles 
realizaram no final de agosto 
são pessoas infectadas IgM 
ou IgG. Se for IgG, nos ga-
rante um percentual maior 
da população que já pode ter 

uma imunidade – ninguém 
sabe se temporária, porque 
ninguém ainda sabe qual 
tipo de imunidade é conferi-
da à pessoa após ser exposta 
à covid”, explica.

De acordo com a FioCruz,  
IgM positivo significa que a 
pessoa possui anticorpos e se 
deduz que ela já foi exposta e 
está na fase ativa da doença, 
havendo a possibilidade do 
microrganismo estar circu-
lando no paciente naquele 
momento. Já o resultado posi-
tivo para IgG pode indicar que 
a pessoa está na fase crônica 
e/ou convalescente ou já teve 
contato com a doença em al-
gum momento da vida e, por-
tanto, para algumas doenças, 
esses anticorpos funcionam 

como uma proteção em caso 
de novo contato com o mi-
crorganismo. Como acredita 
Evanúsia, se 8% da população 
foi infectada, o sistema de saú-
de comportou bem a deman-
da. Além disso, podem existir 
outras pessoas infectadas as-
sintomáticas, que não procu-
raram serviço de saúde e que, 
por isso, não chegaram a esse 
número apresentado.

Com os casos de covid em 
queda, ela conta que a ges-
tão tem procurado manter 
o alerta com medidas pre-
ventivas e também vigilante 
no monitoramento desses 
casos, ofertando testagem 
à população. O Município 
também desenvolve uma 
pesquisa de soroprevalência 
para analisar a circulação vi-
ral nas pessoas que precisam 
sair de casa para trabalhar. 
A primeira fase da pesquisa 
analisou pessoas com idade 
entre 19 e 59 anos, no dia 11 
de setembro, e deve ter sequ-
ência em breve. “A pandemia 
ainda não está sob controle, 
porque ela ainda não está 
em estabilidade. Ela está em 
queda. Mas ainda não conse-
guiu atingir esse número de 
estabilidade. É muito difí-
cil dizer que uma pandemia 
está em controle, porque se 
trata de um vírus desconhe-
cido e depende das medidas 

realizadas pela população, já 
que não temos nenhuma va-
cina e nenhum medicamen-
to indicado para a doença”, 
conclui Evanúsia.

Fase 4 da Reabertura
Através do Decreto Es-

tadual publicado no último 
domingo (20), o Governo 
do Estado autorizou a reto-
mada de serviços, incluídos 
na segunda semana da Fase 
4 do Processo de Abertura 
Responsável das Atividades 
Econômicas e Comporta-
mentais do Estado do Ce-
ará. Com ele, passam a ser 
autorizadas atividades físi-
cas em academias, clubes e 
estabelecimentos similares, 
assim como a realização de 
aulas práticas em centros 
de formação de condutores. 
Todas as atividades devem 
obedecer às medidas sani-
tárias previstas no Protocolo 
Geral e Setorial. Além disso, 
está liberada a celebração 
de cerimônias religiosas 
com ocupação de 100% da 
capacidade do espaço, com 
uma pessoa a cada 7m2. O 
funcionamento do comércio 
é liberado entre 9h e 17h, à 
exceção dos postos de ga-
solina, que retornarão ao 
funcionamento em horário 
normal, segundo as normas 
aplicáveis à atividade. 

Luis Carlos

FISCALIZAÇÃO é um dos pontos mais pedidos pelos órgãos

Fundação Leandro Bezerra contesta
relatório do MP que desaprovou contas

INDICADORES 
apresentam tendência 
de queda na regiãoMetropolitana
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EDITAL DE NOTIFICAÇÃO-USUCAPIÃO EXTRAJUDICIAL
Bruno Eduardo Lacerda Santos, Oficial Interino do Cartório do 
2º Ofício da Comarca de Assaré, Estado do Ceará, no uso de suas 
atribuições legais e tendo em vista o que dispõe o art. 216- A da Lei 
6.015/73 e Lei 13.105/2015; FAZ SABER a todos quantos o presente 
edital, que se processa por esta serventia Extrajudicial, situada na 
Rua Euclides Onofre, nº 126, Assaré/CE, CEP: 63.140.000, fone: 
(88) 3535-1024, o requerimento para procedimento administrativo de 
Usucapião Extraordinário, com fundamentação legal apresentada pela 
requerente: MARIA GILCA DANIEL, brasileira, solteira, autônoma, 
portadora do documento de identidade RG nº 582870446-SSP/
CE, inscrita no CPF/MF nº 856.350.303-00 residente e domiciliada 
na rua Professora Maria Ester Franklin Cavalcante, nº 161, bairro 
centro, cidade de Assaré/CE, solicita o reconhecimento do direito de 
propriedade através da Usucapião extrajudicial, nos termos do art. 
216-A da Lei nº6.015/1973, protocolado sob o nº 914, em data de 02 
de setembro de 2020, IMÓVEL URBANO situado neste município, 
na Rua Professora Maria Ester Franklin Cavalcante, nº 161, bairro 
Centro, com área total de 312,75m² (trezentos e doze vírgula setenta 
e cinco metros quadrados), limitando-se AO NORDESTE, do vértice 
P1 de coordenadas E: 403510.3930 e N: 9240273.9837, ao P2 de 
coordenadas E: 403510.5605 e N: 9240278.8108, numa distância 
de 4,83 metros, por onde se confronta com a rua Professora Maria 
Ester Franklin Cavalcante; AO NOROESTE, daí segue do vértice P2 
ao vértice P3 de coordenadas E: 403480.5822 e N: 9240279.9561, 
numa distância de 30,00 metros, por onde se confronta com 
FRANCISCA ELAINE LIBORIO GOMES; AO NORDESTE, daí segue 
do vértice P3 ao vértice P4 de coordenadas E: 403480.7715 e N: 
9240285.4128, numa distância de 5,46 metros, por onde se confronta 
com FRANCISCA ELAINE LIBORIO GOMES, AO NOROESTE, daí 
segue do vértice P4 ao vértice P5 de coordenadas E: 403465.8401 
e N: 9240287.6495, numa distância de 15,10 metros, por onde se 
confronta com FRANCISCO GONÇALVES DIAS, AO SUDOESTE, daí 
segue do vértice P5 ao vértice P6 de coordenadas E: 403465.4240 e N: 
9240275.6567, numa distância de 12,00 metros, por onde se confronta 
com o ESPÓLIO DE RAIMUNDO NONATO DE LIMA; AO SUDESTE, 
do vértice P6 ao vértice P7 de coordenadas E: 403480.4137 e N: 
9240275.0990, numa distância de 15,00 metros, por onde se confronta 
com NATANAEL CARLOS DE ALMEIDA, do vértice P7 ao vértice 
P1, numa distância de 30,00 metros, por onde se confronta com 
TEREZA NICOLAU BARBOSA. Todas as coordenadas aqui descritas 
encontram-se representadas no Sistema UTM, referenciadas ao 
Meridiano Central 39º W, tendo como DATUM SIRGAS 2000. Todos 
os azimutes e distâncias, área e perímetro foram calculados no plano 
de projeção UTM. Área total do imóvel de 312,75m² (trezentos e doze 
vírgula setenta e cinco metros quadrados), e ART nº CE20200651327, 
assinada pelo engenheiro civil Sr. JOSÉ JAIR OLIVEIRA ALVES, com 
a RNP nº 061907074-9, CREA/CE: 346391/CE. Assim sendo, ficam 
intimados terceiros eventualmente interessados para a realização 
de impugnação escrita ao Oficial de Registro de Imóveis, com as 
razões de sua discordância em 15 (quinze) dias corridos a contar da 
publicação deste, ciente de que, caso não contestado presumir-se-ão 
aceitos como verdadeiros os fatos alegados pela Requerente, sendo 
reconhecida a usucapião extrajudicial, com o competente registro 
conforme determina a Lei. Assaré, Estado do Ceará, 21/09/2020. Eu, 
Bruno Eduardo Lacerda Santos, Oficial, digitei e subscrevi.

Bruno Eduardo Lacerda Santos
Oficial de Registro e Tabelião

Serventia Extrajudicial do 2o Ofício
Assaré/CE

ESPECIALISTAS alertam que população deve continuar evitando aglomeração

Divulgação
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Do Cariri ao Rio de 
Janeiro. Do Brasil 
a Portugal. Nesta 

semana, entre os dias 24 e 
27 de setembro, a Mostra 
Virtual de Contadores de 
Histórias Nas Terras do 
Cariri levará encanto ao 
mundo, através da inter-
net. Serão 15 narradores do 
Cariri; 13 de outros pontos 
do Ceará; 20 de outros es-
tados do Brasil, entre eles 
Pernambuco, Rio de Ja-
neiro, São Paulo e Minas 
Gerais; além de outros seis 
narradores de Argentina 
e Portugal. A proposta é 
levar o espaço de casa, do 
batente da porta à cozi-
nha, para o público. Pod-
casts, narrativas, canções, 
contos e prosa integram a 
programação, que contará 
ainda com mesas de deba-
te e palestras.

Elisabete Pacheco, co-
ordenadora da Escola de 
Narradores, conta que o 
evento foi pensado como 
um espaço de encontro, 
formação e disfunção da 
arte das narrativas. “Te-
remos, virtualmente, uma 
mostra inteira em sua 
casa, em quatro dias, ocu-
pando quatro cômodos: 
sala, quarto, cozinha e 
banheiro; e mais nove es-
paços: nossa rua interior, 
batente da porta, fazen-
do sala, tem curumim no 

quintal, cozinhando pala-
vras, contos privados, con-
tos íntimos, leitura de ca-
beceira e armando a rede 
virtual”, explica.

A mostra virtual soli-
dária, primeira neste for-
mato, acontece de forma 
a multiplicar afetos.  “O 
Balaio de História que 
eu represento é o ideali-
zador do projeto, junta-
mente com os narradores 
do Cariri e o Coletivo Ca-
maradas”, comenta Bete 
Pacheco. Sobre o apoio, 
ela conta que a Escola re-
alizou o contato com nar-
radores de outros países e 
com narradores de grande 
relevância no cenário nar-
rativo da atualidade.

Durante a pandemia, 
a contadora relata que os 
narradores do Cariri cria-
ram um espaço de ensaio 
aberto, no Instagram, e por 
ele “afetivaram” um públi-
co e muitas das crianças 
que participaram nesse 
período, também estarão 
no encontro nas Terras do 
Cariri  para ocupar o es-
paço. “Temos um público, 
uma narrativa e um canal 
para que a arte chegue. E, 
quanto ao futuro, vamos 
construindo através desse 
presente”, enfatiza, ao dei-
xar o convite:

“Era uma vez uma rede, 
na sala ou quintal, cheia 
da vivacidade dos curu-
mins. Ela estava cheia de 

Cultura CONTADORES de histórias levam
 contos e encantos ao mundo

Mostra virtual reúne 54 contadores de histórias
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NAS TERRAS DO CARIRI

PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO CEARÁ
Comarca de Juazeiro do Norte
1ª Vara Cível da Comarca de Juazeiro do Norte
Rua Maria Marcionilia Pessoa Silva, 800, Lagoa Seca - CEP 63046-550, Fone: (88) 3571-8980, Juazeiro do
Norte-CE - E-mail: juazeiro.1civel@tjce.jus.brJuazeiro do Norte

EDITAL DE CITAÇÃO (PRAZO DE 40 DIAS)

Processo nº: 0047157-86.2017.8.06.0112
Apensos: Processos Apensos << Informação indisponível >>
Classe: Usucapião
Assunto: Usucapião Extraordinária
Requerente: Antonio Alves Cavalcantes e outros
Requerido: José Jackson de Matos, Repres. do Inventário de Genesio

Ferreira de Matos
Valor da Causa: R$ 6.370,44

O(A) Dr(a). Renato Belo Vianna Velloso , Juiz(a) de Direito 1ª Vara Cível da

Comarca de Juazeiro do Norte da Comarca de Juazeiro do Norte/CE, por nomeação legal,

FAZ SABER aos que o presente EDITAL DE CITAÇÃO virem ou dele conhecimento

tiverem, que por parte de Antonio Alves Cavalcantes e outros, foi proposta uma ação de

Usucapião, contra José Jackson de Matos, Repres. do Inventário de Genesio Ferreira de

Matos, o qual se encontra em lugar incerto e não sabido, do seguinte imóvel: "UM

TERRENO URBANO MURADO COM UM PORTÃO DE FRENTE, PROPRIO PARA

EDIFICAÇÃO CONSTITUÍDO DOS LOTES, 10,11,12, DA QUADRA 11, DO

LOTEAMENTO PARQUE VILA MATOS, SITUADO NO LADO LESTE DA RUA

CORRETOR ESTEVALDO LEANDRO DE SOUSA, S/N° NO BAIRRO SÃO JOSE

NESTA CIDADE JUAZEIRO DO NORTE-CE, NA QUADRA COMPREENDIDA PELAS

RUAS,RUA FRANCISCA DUARTE GOUVEIA(N) RUA JOSE ROMEIRO

FEIJOEIRO(L) RUA RAIMUNDO PEREIRA DA SILVA(S) RUA CORRETOR

ESTEVALDO LEANDRO DE SOUSA(O) APRESENTANDO AS SUAS METRAGENS

DENTRO DOS SEGUINTES LIMITES: AO NORTE (LATERAL DIREITA)COM O

LOTE,09 ONDE MEDE 30.Q0METRQS COM TERRENO S/N° COM FRENTE PARA

RUA CORRETOR ESTEVALDO LEANDRO DE SOUSA, PERTENCENTE AO SR.

FLÁVIO HENRIQUE DE OLIVEIRA, AO SUL, (LATERAL ESQUERDA) COM OS

LOTES, 15,16 ONDE MEDE 30.00METRQS COM O GALPÃO DE N°1440 COM

FRENTE PARA RUA RAIMUNDO PEREIRA DA SILVA, PERTENCENTE AO SR.

CICERO JUAREZ SARAIVA DA SILVA, AO LESTE (FUNDOS)ONDE MEDE 15.00

METROS COM TERRENO DO LOTEAMENTO PARQUE PINHEIRO COM FRENTE

PARA RUA JOSE ROMEIRO FEIJOEIRO, AO OESTE (FRENTE) ONDE MEDE

15.00METRQS COM A RUA CORRETOR ESTEVALDO LEANDRO DE SOUSA

PERFAZENDO UMA ÁREA TOTAL DE 450.00 M2 ". Por isso foi expedido o presente

EDITAL, através do qual ficam CITADOS EVENTUAIS INTERESSADOS AUSENTES
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PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO CEARÁ
Comarca de Juazeiro do Norte
1ª Vara Cível da Comarca de Juazeiro do Norte
Rua Maria Marcionilia Pessoa Silva, 800, Lagoa Seca - CEP 63046-550, Fone: (88) 3571-8980, Juazeiro do 
Norte-CE - E-mail: juazeiro.1civel@tjce.jus.brJuazeiro do Norte

E DESCONHECIDOS(C.P.C., arts. 246, §3º e 257), acerca do inteiro teor da presente ação 

e de todos os seus termos e atos, para, querendo, contestar dentro do prazo de quinze (15) 

dias, sob pena de revelia, e de se presumirem aceitos pelo mesmo como verdadeiros os fatos 

narrados na inicial, pela parte autora(ex vi art. 322, art. 285, 2ª parte e 319 do CPC, assim 

como será nomeado Curador Especial. CUMPRA-SE, na forma e sob as penas da lei.

 Juazeiro do Norte/CE, 27 de agosto de 2020.

Renato Belo Vianna Velloso
Juiz
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histórias e o balançar dela 
é capaz de atravessar pare-
des ou voar sobre o telhado 
e lhe levar entre as nuvens. 
É, ainda, capaz de, ouça... 

Levando a oratória, vigia-
da pelo oratório, te emba-
lar ao cozinhar as palavras. 
Quer saber como tudo isso 
é possível? Acesse a rede: 

ó de casa, ó de fora, abra a 
porta e permita que conta-
dores de histórias do mun-
do inteiro entrem e pos-
sam multiplicar os afetos a 

você, na sua casa, e todos 
nós juntos”.

Para inscrições e mais 
informações: http://www.
nasterrasdocariri.com. 
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C Â M A R A  M U N I C I P A L  D EC Â M A R A  M U N I C I P A L  D E  
JUAZEIRO DO NORTEJUAZEIRO DO NORTE

CONTINUE COM AS 
MEDIDAS PREVENTIVAS.

#TENHACONSCIÊNCIA
USE MÁSCARA!

A luta contra o
ainda NÃO ACABOU.

CORONAVÍRUS
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Após vistoria da FCF, equipes 
iniciam preparação para a Série B
Samylla Alves

Na última semana, a 
Federação Cearen-
se de Futebol (FCF) 

visitou os estádios e locais 
de treinamento dos clubes 
caririenses que vão partici-
par da Série B Cearense. A 
visita técnica para avaliar as 
condições de cada local foi 
um passo importante para 
os clubes que aguardavam 
há meses a liberação das 
atividades. Crato, Campo 
Grande, Guarani de Jua-
zeiro e Icasa já anunciaram 
várias contratações e devem 
iniciar os treinos nesta se-
mana, adotando um rigoro-
so protocolo de segurança.

De acordo com França 
Bezerra, presidente do Ica-
sa, o clube irá trabalhar se-
guindo todos os protocolos 
de segurança, com realiza-
ção de testes de covid-19, 
disponibilização do álcool 
em gel. “Vamos seguir todas 
as orientações da Federação 
Cearense de Futebol e da Vi-
gilância Sanitária, orientan-
do os atletas e funcionários 
do clube a manterem um 
distanciamento adequado, 
utilização do álcool em gel, 
higienização dos equipa-
mentos de trabalho. Vamos 
trabalhar para garantir a se-
gurança de todos e fazer um 
bom campeonato”, comenta 

França Bezerra.
O Campo Grande anun-

ciou a contratação de vá-
rios atletas para a Série B 
Cearense. “Contratamos os 
zagueiro Bruno Henrique, 
Vinícius, o atacante Igor 
Geovane, os laterais direito 
Romário e Dodô, renova-
mos com o Foguinho, Bruno 
Mohamed, Edson. Contra-
tamos o goleiro Ruan, do 
Bragantino/Pará; o goleiro 
Gugu e outros atletas. Esta-
mos montando uma equipe 
forte para a Série B”, relata 
Suarêz Leite, fundador do 
Campo Grande.

O Guarani de Juazeiro e 
o Crato também anunciaram 
contratações. Todas as equi-
pes caririenses estão se arti-
culando para fazer uma boa 
campanha na Série B Cea-
rense. O Crato, por exemplo, 
fechou parceria com o Atléti-
co Cearense, as equipes vão 
trabalhar em conjunto na Sé-
rie B e em projetos que virão 
em 2021.  

n SEGURANÇA ELETRÔNICA
n PORTARIA

n ZELADORIA
n TERCEIRIZAÇÃO DE SERVIÇOS

Travessa Slino Duda, 59 - Bairro Santa Teresa - Juazeiro do Norte - CE

Peça já seu orçamento sem compromisso

HC PNEUS S/A
CNPJ: 00.000.802 / 0038 - 93

Torna público que recebeu da Autarquia de Meio Ambiente de 
Juazeiro do Norte - AMAJU a Licença de Operação nº139/2020 
com validade de 03/09/2022 para atividade comercial e ser-
viços na cidade de Juazeiro do Norte na Av. Padre Cícero, Nº 
3000A, bairro Antônio Vieira. Foi determinado o cumprimento 
das exigências contidas nas Normas e Instruções de Licencia-
mento da AMAJU.

SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE – SEST | UNIDADE B Nº 91
AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO

CONCORRÊNCIA Nº 010/2020

O Serviço Social do Transporte – SEST torna público a homologação e ad-
judicação da concorrência nº 010/2020, cujo objeto é selecionar e contratar 
empresa especializada para a prestação de serviços de manutenção, reforma 
e limpeza da área verde, compreendendo jardins, jardineiras, vasos com plan-
tas ornamentais e dois campos de futebol society do SEST SENAT – Unidade 
B n.º 91 – Crato/CE, incluindo mão-de-obra especializada, fornecimento de 
uniformes, EPIs, materiais e insumos, bem como o emprego de ferramentas 
e demais equipamentos necessários para a correta execução dos serviços, 
pelo período de 12 (doze) meses, em favor da empresa Kátia Cortez de Oliveira 
Gonçalves - ME (CNPJ: 29.923.243/0001-83) no valor de R$ 57.444,00 (cin-
quenta e sete mil, quatrocentos e quarenta e quatro reais), em 17/09/2020.

Wid Wiron Silva Leite
Presidente da Comissão Permanente de Licitação

HELTON MAGNO DE SOUSA GONÇALVES EIRELI-ME 
CNPJ: 23.321.558/0001-53 

Torna público que recebeu da superintendência Estadual do Meio Am-
biente – Semace a Regularização da Licença de Instalação Nº 147/2020 
- Dicop, concernente a viabilidade de um terreno para implantação de 
um posto para revenda de combustíveis e derivados de petróleo, com 
área a ser construída de 366.05 m², localizado no loteamento Jardim 
da Boa Vista, Quadra B, lotes 1 e 2, no Município de Mauriti/CE. Em-
basada no parecer técnico Nº 1808/2020-dicra. Com validade de 03 
(três) anos. Foi determinado o cumprimento das Exigências Contidas 
nas Normas e Instruções de Licenciamento da Semace.

SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE – SEST 
 UNIDADE B Nº 91

ATO AVISO DE LICITAÇÃO
CONCORRÊNCIA Nº 12/2020

O SEST – Serviço Social do Transporte comunica aos 
interessados que realizará concorrência para contrata-
ção de empresa especializada para o fornecimento de 
material odontológico para atender a demanda da clí-
nica odontológica do SEST – Unidade B nº 91 – Crato/
CE. O recebimento dos envelopes contendo a documen-
tação de habilitação e a proposta comercial será no dia 
08/10/2020, às 09h30min. Para retirada do edital e 
acesso às demais informações, os interessados deverão 
dirigir-se à Unidade no endereço Avenida Padre Cícero, 
nº 4.400, São José, Crato/CE, ou através do e-mail: lici-
tacao.b091@sestsenat.org.br.

Wid Wiron Silva Leite
Presidente da Comissão de Licitação

 CONVITE DE COMPARECIMENTO

A GEOTOP CARIRI IMOVEIS LTDA. inscrita no CNPJ/MF sob o nº 
04.271.764/0001-72 administradora dos empreendimentos: LOTEAMENTOS: 
CARIRI VILLE I E II, PARQUE RUBENS MAIA I E III, RENATO MARTINS 
DE BARROS, ART RESIDENCE I E II, DESMEMBRAMENTO PARAISO II 
, PROF. ZÉ NERY ROCHA III,  convida os seguintes clientes por não terem 
sido encontrados nos respectivos endereços, a comparecer ao escritório com 
sede em Juazeiro do Norte, CE, na Avenida Governador Plácido Aderaldo 
Castelo nº 250, Lagoa Seca, CEP 63040-540, telefone (88) 3587-1691, 
no prazo improrrogável de 15 (quinze) dias, para tratar de assuntos de seu 
interesse relacionado ao Contrato de Promessa de Compra e Venda dos 
lotes aos quais são compradores: DAMIANA MARCIA DA SILVA, CPF/
MF Nº 335.627.028-17; FRANCISCO JUNIOR DOS SANTOS LEITE, CPF/
MF Nº 058.326.473-51; ANA CRISTINA FERNANDES DE ALMEIDA, 
CPF/MF Nº 884.773.203-49;  PEDRO ROBERTO DOS SANTOS, CPF/
MF Nº 195.857.483-04; EMANUEL GUSTAVO DE PAULA OLIVEIRA, 
CPF/MF Nº 748.100.813-20; JOSÉ CICERO MATOS SILVA, CPF/MF Nº 
788.426.893-00; WERICLIS GIOVANNY DE SOUSA SANTANA, CPF/
MF Nº 054.380.013-08; HELOISA ALMEIDA DA SILVEIRA, CPF/MF 
Nº 191.22.923-49; MARIA ROSINEIDE ALVES PEREIRA, CPF/MF Nº 
059.353.093-43; YUKI YAMAZAKI BEZERRA PEREIRA DOS SANTOS, 
CPFMF Nº 041.311.993-94; MIGUEL BATISTA RODRIGUES, CPF/MF 
Nº 611.609.979-34; ISAIAS LIMA DA SILVA, CPF/MF Nº 077.772.043-
43; ANA PAULA CORREIA DE OLIVEIRA, CPF/MF Nº 066.498.633-19;  
LEANDRO AUGUSTO DE OLIVEIRA, CPF/MF Nº 045.663.873-30.

FUTEBOL 

EDIÇÃO 100% 

D I G I TA L  

Samylla Alves

Centro de Valorização da Vida 
Ligue 188

Saúde é ter amor 
pelo outro

O setembro amarelo é um mês dedicado 
à valorização da vida. Por isso, a gente quer 
lembrar da importância de estar disponível 
para quem a gente gosta. Ouvir e falar 
sobre o que sentimos é o primeiro passo 
para criar uma rede de afeto. Às vezes, a ajuda 
de um profissional é fundamental também. 
Nesses casos, conte com a gente.


